

Applaus nicht nur für den neuen König

SPORTFISCHERVEREIN HUNTLOSEN Jahreshauptversammlung auf Gut Moorbeck

HUNTLOSEN/PK – Seinen 100. Geburtstag will Bernhard Hausmann aus Dötlingen im kommenden Jahr feiern. Auf dem Weg dahin konnte er am Sonntag auf Gut Moorbeck schon mal eine Urkunde des Sportfischervereins Huntlosen für 60 Jahre Vereinszugehörigkeit in Empfang nehmen. Vorsitzender Lutz Thalheim bedankte sich während der Generalversammlung bei Hausmann für seine langjährige Treue und überreichte ihm eine Ehrenurkunde mit Ehrennadel und einen Präsentkorb. Applaus der 130 Versammlungsteilnehmer. Zu Hausmanns besten Fangergebnissen im Laufe der Jahrzehnte gehören ein Hecht mit 24 Pfund, Karpfen mit 36, Lachs mit 22 und Aal mit fünf Pfund Fanggewicht. Sein Hobby führte ihn unter anderem nach Norwegen und Kanada.

Auf 50 Jahre Mitgliedschaft bringt es Tammo Lühring (Kirchhatten). Er war auch



Ehrung langjähriger Mitglieder im Sportfischerverein Huntlosen (von links): Vorsitzender Lutz Thalheim mit Andreas Faber, Gabriele Faber, Wolfgang Gavelis, Semsiddin von Daak, Thomas Kindervater, Bernd Helms, Detlef Brumund, Bernhard Hausmann, Ralph Liebner, Tammo Lühring, Herbert Tapprogge, Alex Rack, Christian Ort und Arthur Schmidt. BILD: PETER KRATZMANN

sechs Jahre lang Schriftwart im Verein. Mit Eintritt in den Ruhestand will er den Angelsport wieder aktiv betreiben. Wolfgang Gavelis (Großenkneten) und Christian Ort (Ostrittrum) sind seit 40 Jahren im Verein. Sie betreiben den Angelsport nicht mehr aktiv, fühlen sich ihrem Verein aber nach wie vor verbunden. Geehrt wurden außerdem Semsiddin von Daak und Thomas Kindervater (beide aus Oldenburg) für 25 Jahre Ver-

einzugehörigkeit. Das gilt außerdem für Ralph Liebner, Alex Rack und Bernd Helms (alle Huntlosen), Detlef Brumund (Kirchhatten), Andreas und Gabriele Faber (Bramstedt), Henry Günter (Westrittrum), Arthur Schmidt (Ahlhorn) und Herbert Tapprogge (Petersdorf).

Als Fischerkönig 2022/2023 wurde Erhard Zimmermann mit dem Fang einer Brasse von 2203 Gramm vorgestellt. Einen besonderen Fang –

einen 114 Zentimeter langen Hecht – zog Mario Martin an Land. Im Vorjahr fingen die Vereinsmitglieder Fische mit einem Gesamtgewicht von 1442 Kilogramm. 2700 Kilogramm Fischbesatz wurde dagegen ausgesetzt, darunter 4000 Lachse (Smolts) und gut 25 000 Aale. Verlängert wurde laut Thalheim der Pachtvertrag mit den Eigentümern des Teiches auf Gut Moorbeck. Fester Bestandteil im Jahreskalender soll der Angeltag im

Rahmen des Großenkneten Ferienpasses werden. Er fand 2022 zum zweiten Mal statt.

Zwei Mitglieder des Sportfischervereins Huntlosen wurden im Vorjahr mit dem Umweltschutzpreis der Naturschutzstiftung im Landkreis Oldenburg ausgezeichnet: Wolfgang Meschter für jahrelanges Engagement beim Bau und der Installation von Nisthilfen sowie der Dokumentation der Bruterfolge sowie Timo Zimmermann für das Projekt zur Ermittlung von Schlupfraten von Meerforellen und dem damit zusammenhängenden Ziel der Bestandsstabilisierung und Steigerung der Wasserqualität.

Paul Schmidt und Axel Brunz wurden zu Fischereiausehern ernannt. Damit erhöht sich ihre Anzahl auf 13. In 2022 nahm der Verein 34 neue Mitglieder auf. So zählt der Sportfischerverein nun 550 Mitglieder, davon 51 Jugendliche.